



# ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

En Homenaje

**DANIEL ALCIDES CARRIÓN**

Mártir de la Medicina Peruana - Héroe Nacional



**¡ASPEFAM saluda a toda la comunidad médica en el Día de la Medicina Peruana!**

**5 DE OCTUBRE**

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un fraterno y afectuoso saludo a toda la comunidad médica de nuestro país con motivo de conmemorarse este 5 de octubre el Día de la Medicina Peruana.

En nombre de las Facultades de Medicina del país, hacemos propicia la ocasión para renovar nuestro tributo al mártir de la medicina Daniel Alcides Carrión y rendir nuestro homenaje a todos los maestros que ennoblecen la profesión médica, así como a todos los médicos que con su esfuerzo y sacrificio siguen contribuyendo a preservar la vida y la salud de los peruanos, como se ha mostrado en la pandemia que enfrentamos.

En esta fecha emblemática renovamos nuestro compromiso de seguir contribuyendo a la excelencia de la Educación Médica con compromiso social, siempre al servicio de la salud de nuestra población.

Lima, 5 de octubre de 2022

**Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano**  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



síguenos:  
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:  
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)